

SEXUALITE EN LIGNE

23. Simon

Quels sujets peut-on aborder sur base de cette situation :

- Le sexting
- La confiance

Explication de la situation

Le sexting peut faire partie du développement et de la découverte d'une sexualité saine. Il est important que les jeunes comprennent les risques. S'ils décident d'envoyer des sextos, certaines choses doivent être prises en compte. Par exemple : soyez méconnaissables (attention aux tatouages, aux piercings, aux grains de beauté, aux cicatrices,...) et veillez à ce que le fond soit neutre, mettez-vous d'accord sur certaines règles, ne le faites jamais sous la pression et seulement si vous faites confiance au destinataire.

Soyez toujours conscients qu'il n'y a pas de mauvaises réponses. Il n'y a que des réponses qui comportent plus ou moins de risques.

L'option A est la plus risquée. Le visage de la personne est visible sur le sexto et la personne est donc clairement reconnaissable, tout comme la pièce et son environnement.

L'option B est un peu moins risquée. Le visage n'est pas visible et ce n'est pas une vraie photo nue.

L'option C indique clairement que la personne n'est pas encore prête pour le sexting ou qu'elle ne veut tout simplement pas le faire. Cette option est clairement celle qui comporte le moins de risques.

Comme nous l'avons déjà mentionné, la « confiance » est une condition importante du sexting en toute sécurité. Dans ce contexte, le couple a une relation de 6 mois. En principe, ils pourraient se faire confiance. Pourtant il n'existe pas de critère pour cela; c'est un choix personnel pour tout le monde.

Questions directrices

- Quelles sont, selon vous, les bonnes conditions du sexting en toute sécurité ?
- Supposons que vous choisissiez l'option C (une photo amusante d'un singe en bikini), Simon rit, mais insiste ensuite pour avoir une photo de vous. Qu'en pensez-vous ?
- Qu'est-ce qui peut mal tourner ? Pourquoi devez-vous vous mettre d'accord ?